

# Chandeleur



## Mission : Prier pour la paix

Jésus a dit : « Heureux ceux qui créent la paix autour d'eux, car Dieu les appellera ses fils ! » (Mt 5, 9)

En famille, Je crée un photophore et j'invite des amis à une soirée crêpes.



- Le 2 février, quarante jours après Noël, nous célébrons la Présentation de Jésus au Temple. Ce jour s'appelle la Chandeleur parce que nous allumons des chandelles pour fêter cet événement. Nous te proposons de **créer un photophore** «lumière pour éclairer les nations». Tu trouves le tuto vidéo [ici](#), ainsi que la [farandole d'enfants](#) et le [texte](#).
- Le **récit de la Présentation de Jésus**, Lumière des nations, au temple de Jérusalem se trouve dans l'évangile de Luc. Si tu veux découvrir cette histoire, tu peux regarder la vidéo sur [Théobule](#).
- A la fête de la chandeleur, nous mangeons traditionnellement des crêpes. Avec leur forme ronde et leur couleur dorée, elles nous rappellent le Soleil, l'astre qui illumine la Terre. Nous te proposons d'inviter des amis à une **soirée crêpes**.
- En famille ou avec tes amis, à la lueur de ton photophore, tu peux **prier pour la paix** dans le monde. Pour accompagner ta prière, tu peux écouter ce [chant](#).

